

# De la souris aux interfaces tactiles

Alors que la souris fête ses quarante ans, les interfaces tactiles, popularisées par l'iPhone, semblent être devenues le nouvel horizon des relations hommes-machines.

il est difficile d'augmenter la taille des appareils qui doivent continuer à tenir dans une poche. D'où l'idée de Patrick Baudisch, chercheur chez Microsoft et professeur de sciences informatiques au Hasso Plattner Institute de l'université de Postdam en Allemagne, d'utiliser la transparence et le dos de nos téléphones pour développer la surface d'interaction. Son projet baptisé nanoTouch (ex LucidTouch) consiste à utiliser le dos d'un téléphone comme un écran tactile

Suite et source => [internetactu](#)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 20 janvier 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9167-souris-aux-interfaces-tactiles.html>